間もなく10月になり、平成30年度も後半戦に突入です。実りの秋と言われ るように、生徒の努力が結実するよう教職員も頑張らなければなりません。

学校評価アンケートの結果に基づく2学期の重点指導事項を以下のように確認 しましたので、課題克服へ努力して参ります。

《自ら学び考える生徒》の育成

- 真剣に授業に取り組む生徒が97%。この状況を継続し、学力につなげる。
- 忘れ物が多い者、家庭学習が不十分な者への指導を根気強く行っていく。

《心豊かで思いやりのある生徒》の育成

- 楽しく充実した生活を送る生徒が多いが、アンテナ高く生徒に目を配る。
- 友人間のトラブルに注視し、居心地の良い学校にしていく。

《正しく判断し行動する生徒》の育成

- 「社会的判断と実践」「自己表現力」が低いので、みさと運動等望ましい生活習慣を確立させる。
- できるだけ口や手を控えて支援にあたる。 (集会時の校歌斉唱の声を大きくしたい。) 0

《自ら心身を鍛える生徒》の育成

- 部活動を通しての成長は大きく評価できるので、今後も「たくましさ」を求めて指導する。
- 「自己管理」「目標設定・努力」の保護者評価が低いので、個別の実態に合わせて指導する。 0

今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

★全国学力・学習状況調査結果を活用します!

4月17日に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が 7月末に報道され、夏休み終わり頃に本校に詳細が届きました。 今その分析と今後の取り組みついて検討中です。詳しい数値は お知らせできませんが、概要としては「もう一歩の向上が必要」 理科

という現状です。(過去の数値より改善しています)

学校では一人一人に目を向け、身に付いていない点はどこか、 B:主として「活用」に関する問題 どういった補充が必要かをはじめ、種々対策を練って指導改善

を図っていきたいと考えています。(3年生には個票が配付されますので参考にして下さい。)

なお、質問紙に答えて確認する生徒の「学習状況」については良好で、「夢を持ち、自己肯定感も 高め」となっており、豊かな人間性、社会性が発達しています。欲を言えば、学習の計画性・自主性 をもっと高め、土・日のTV・ネット・ゲーム等の時間をぐっと減らしてほしいと思います。

10/1(月) 第2学期中間テスト 衣替え

ノー部活デー

2 (火) 諸会費集金日 文化祭Stage II 打合せ

4 (木) 生徒会総会

5 (金) 「英語検定」

8 (月) (祝)体育の日

薬物乱用防止教室 書写講師来校 9 (火)

10(水) 書写講師(風間先生)来校

職員会議 ノー部活デー 12(金)

13(土) 小学校資源回収の手伝い

14(日) 県PTA研究大会喜多方大会 $10/15(月) \sim 26(金)$

国語A

国語B

数学A

数学B

5・6校時「文化祭準備」

【本校の平均正答率】

全国平均をやや下回る

全国平均を下回る 全国平均をやや下回る

全国平均を下回る

全国平均を下回る

A:主として「知識」に関する問題

17(水)23(火) ノー部活デー

20(土) PTA奉仕作業(雪囲い)

27(土) 校内文化祭

新鶴産業文化祭(~28日)

振替休日 29(月)

30(火) 避難訓練

★ 文化祭準備期間中は、何かとご協力 いただく場合が多くあると思いますが、 どうぞよろしくお願いします。

9月21日~30日 「秋の全国交通安全週間」

